

Sube dólar a 12.40 pesos a la venta (El Reforma 22/04/10)

Sube dólar a 12.40 pesos a la venta (El Reforma 22/04/10) La moneda mexicana abre la jornada, en su cotización de venta, con un retroceso de 0.40 por ciento ante el dólar de EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 abril 2010).- Con un comienzo marcado por una evolución negativa en los mercados, derivada de los problemas fiscales que aquejan a varias economías del mundo, en especial de Europa, la moneda nacional empieza a con pérdida. Por el momento, las ventanillas de Banamex están comprando la divisa de Estados Unidos en 12.00 pesos y la venden en 12.40 unidades, lo que significa que existe movimiento con respecto al cierre anterior. Así, la moneda mexicana abre la jornada, en su cotización de venta, con un retroceso de 0.40 por ciento ante el dólar de EU. Si los participantes acuden a las sucursales del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pueden adquirir dólares en 12.24 pesos, al tiempo que se compra la moneda americana en 11.95 unidades, de acuerdo con cifras de Consultoría Internacional Banco. En tanto, en las sucursales de BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se vende en 12.26 enteros y se compra en 11.97 pesos. En tierras del viejo continente, la información que circula sobre el tamaño del 'boquete fiscal' en las finanzas de Grecia es de una mayor magnitud de la difundida con anterioridad, cuando se había dicho que el déficit fiscal era de 12.7 por ciento del PIB; ahora el tamaño del desequilibrio ronda 13.6 por ciento del producto. Pero eso no es todo, pues se especula que ante la posibilidad de que los números de Grecia hayan sido 'maquillados', existe el riesgo de un nuevo ajuste del déficit fiscal al alza, lo que metería más ruido en los mercados y encarecería la pesada deuda helénica, a decir de operadores. Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa, dijo que se mantiene la incertidumbre sobre la capacidad de pago de la economía griega y aumenta la preocupación por los déficit fiscales de Europa, pues en el caso de Irlanda, el desequilibrio ya supera al del país helénico, al ubicarse en 14.3 por ciento del PIB: Un reporte de BASE Casa de Bolsa, comenta que la reciente noticia sobre el déficit fiscal de Grecia, el cual podría ubicarse cerca de 14 por ciento de su PIB, cifra mayor a la estimada anteriormente, está generando una nueva oleada de aversión al riesgo por parte de los inversionistas hacia mercados emergentes, los cuales buscan refugio en monedas como el yen y el dólar. Además, esto causará que los costos de financiamiento para Grecia se incrementen, por lo que especulaciones de que pronto tendrán que activar los préstamos de emergencia aprobados por la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional incrementan. En una coyuntura así, las cifras de baja en las solicitudes de desempleo en Estados Unidos han sido ignoradas por los mercados. Para el día de hoy se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.15 y 12.30 pesos por dólar, según BASE Casa de Bolsa. En este momento, el tipo de cambio interbancario 48 horas de Banamex cotiza en 12.2255 a la compra y 12.2505 a la venta.